

Colombia: Elecciones presidenciales transcurren con gran asistencia



Las autoridades refieren que no se han presentado alteraciones del orden público. Foto: EFE

La Habana, 29 may (RHC) Las elecciones presidenciales que se celebran este domingo en Colombia, en su primera vuelta, transcurren con normalidad y bastante afluencia de votantes a pesar de la lluvia a intervalos.

Ya acudieron a emitir su sufragio los principales candidatos de la contienda, Gustavo Petro, de Pacto Histórico, Federico Gutiérrez, del partido Creemos Colombia y de la coalición Equipo por Colombia, y Sergio Fajardo, de la coalición Centro Esperanza, y el aspirante independiente, el empresario Rodolfo Hernández.

El registrador delegado para lo Electoral, Nicolás Farfán dijo a una radio local que se estima que más de tres millones 500.000 electores votaron hasta las 11H00 horas, “lo que muestra un número superior en comparación con las legislativas del pasado 13 de marzo, cuando a la misma altura del día se reportaban dos millones 300.000 sufragios”, acotó.

En localidades como Medellín, Barranquilla, Cali, Bucaramanga, Santander de Bucaramanga, Floridablanca, Cartagena de Indias, Bogotá, por citar algunas, se han registrado largas filas en algunas mesas electorales, mientras en otras ciudades se reportan retrasos, responsabilidad de los funcionarios en las casillas, según denuncias.

El ministro del Interior, Daniel Palacios entregó un primer balance sobre el avance de la jornada electoral en la nación suramericana, y señaló que hasta el momento no se han presentado alteraciones del orden público y que no ha sido necesario trasladar ningún puesto de votación en el país. **(Fuente: [TeleSur](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/289178-colombia-elecciones-presidenciales-transcurren-con-gran-asistencia>



Radio Habana Cuba